



POTENTES

Kuno Becker y Verónica Jaspeado, quienes prestan su voz en español para Cars 3, hablan de su trabajo en la cinta animada que ahora trata la inclusión de la mujer.

ADRENALINA

Rolán la corona

Golden State es el monarca de la NBA tras vencer por segunda ocasión en tres años a Cleveland, que era el campeón defensor.

LAS OBRAS NO SE DETIENEN: CDMX



Foto: Mateo Reyes

CONTROVERSIÁ. Pese al fallo de un juez federal contra las obras de la Línea 7, éstas continuarán en Paseo de la Reforma para mitigar afectaciones al espacio público, explicó el gobierno capitalino.

Freno a Metrobús de Reforma

POR JUAN PABLO REYES,
WENDY ROA Y GERARDO
JIMÉNEZ

El juez federal Fernando Silva García, titular del Juzgado Octavo de Distrito en Materia Administrativa de la Ciudad de México, ordenó el cese total y por tiempo indefinido de la construcción de la Línea 7 del Metrobús sobre Paseo de la Reforma.

La medida tendrá vigencia hasta que se concluya un litigio promovido por la

Academia Mexicana de Derecho Ambiental (AMDA).

Silva García consideró la necesidad de proteger las áreas verdes naturales del Bosque de Chapultepec, la estructura urbana de Paseo de la Reforma, así como las glorietas históricas.

El juez federal ordenó que las autoridades de la Ciudad de México implementen medidas para que no se afecte la vialidad en las zonas en las que ya se haya iniciado la construcción del Metrobús,

por lo que las obras no fueron detenidas ayer.

Anoche, luego de que el área jurídica de la Secretaría de Obras y Servicios fue notificada, el consejero Jurídico y de Servicios Legales de la ciudad, Manuel Granados, informó que en esta semana presentarán un recurso de revisión del fallo.

Los trabajos no se detendrán en su totalidad; no hay daño al patrimonio ni al medio ambiente, dijo Granados.

COMUNIDAD | PÁGINA 5

2016, EL AÑO MÁS VIOLENTO: SEGOB

En cárceles, un asesinato por semana

Amenazas, extorsiones, cotos de poder, el ingreso de objetos y sustancias prohibidas, y venta de artículos de primera necesidad, entre las causas de las agresiones

POR MARCOS MUEDANO

La violencia en las cárceles del país dejó 271 reclusos muertos entre los años 2013 y 2016.

De acuerdo con información de la Secretaría de Gobernación (Segob), del Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social (OAD-PRS) y de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), en los últimos cuatro años se registró el homicidio de un preso cada semana, en promedio.

En general, de 2013 a 2016 se reportaron tres mil 159 riñas y 24 motines en prisiones de 21 entidades federativas.

En 2013 hubo 83 asesinatos en cárceles; en 2014, 49; en 2015, 52; mientras que en 2016 se registraron 85 homicidios por contusiones, armas

MUEREN POLICÍAS EN VOLCADURA

En Michoacán murieron ocho policías del Grupo de Operaciones Especiales cuando el vehículo en el que viajaban se salió de la carretera.

PRIMERA | PÁGINA 19

ALUD MATÓ A 8 MILITARES

La Secretaría de la Defensa Nacional informó que ascendió de seis a ocho la cifra de militares que murieron el domingo, a consecuencia de un alud de lodo en Guerrero.

PRIMERA | PÁGINA 19

punzocortantes o de fuego.

En las prisiones que administra el gobierno de Nuevo León se cometieron 61 asesinatos; en la Ciudad de México, 57; en Tamaulipas, 45; en el Estado de México, 27; en Jalisco, 12; y en Sonora se reportaron 14 casos.

Algunas causas de las

agresiones entre internos son ataques, amenazas, extorsiones, cotos de poder, el ingreso de objetos y sustancias prohibidas, venta de artículos de primera necesidad, así como el control del mercado de la droga en los centros de reclusión.

PRIMERA | PÁGINA 19

USABA IDENTIDAD FALSA



Foto: Especial

Una credencial del IFE, a nombre de "Ramón Alberto Guerra Valencia", fue decomisada al chileno Raúl Escobar Poblete.

El chileno, probable secuestrador de Diego

POR ANDRÉS BECERRIL

El presunto secuestrador y terrorista chileno Raúl Escobar Poblete, detenido el 30 de mayo en Guanajuato, estaría implicado en el plagio del excandidato presidencial panista Diego Fernández de Cevallos.

Escobar Poblete, conocido como *comandante Emilio*, es acusado por el gobierno de Chile de asesinar al senador Jaime Jorge Guzmán Errázuriz en 1991.

En México, Escobar es señalado de encabezar una

banda de secuestradores. En entrevista, sobre si él participó en su secuestro, en 2010, Fernández de Cevallos respondió que "en el ámbito de las especulaciones y de las posibilidades todo cabe (...) No tengo ningún elemento que pueda afirmar o desdecir esta posibilidad".

Excelsior obtuvo ayer una copia de la credencial del Instituto Federal Electoral a nombre de "Ramón Alberto Guerra Valencia", mica con la que se identificaba Escobar Poblete.

PRIMERA | PÁGINA 6



Desde México cazan hoy negro

Científicos buscan comprobar la Teoría de la Relatividad con ayuda del Gran Telescopio Milimétrico, en Puebla.

PRIMERA | PÁGINA 16



TWITTER ECOTAG

El Gobierno de la CDMX anunció descuentos en vías de cobro para autos eléctricos e híbridos.



Con #ECOTAG, seguimos con nuestro compromiso de transitar a energías limpias a través de incentivar movilidad sustentable: @ManceraMiguelMX

COMUNIDAD | PÁGINA 4



Foto: Especial

LLAMA A REFORZAR SEGURIDAD

El presidente Enrique Peña Nieto solicitó ayer a su gabinete de seguridad reforzar las acciones contra la delincuencia, especialmente contra el robo de combustible.

PRIMERA | PÁGINA 17

Acusan a diputado panista de extorsión

POR OMAR HERNÁNDEZ
Corresponsal

SAN LUIS POTOSÍ, SLP.—El alcalde del municipio de Ébano, Crispín Ordaz, denunció al diputado local panista Enrique Flores por extorsión, cohecho y ejercicio indebido de funciones.

Ante la Procuraduría General de Justicia estatal, el presidente municipal expuso que el legislador le exigió dinero a cambio de limpiar su expediente en relación con las cuentas públicas de su gobierno.

La denuncia fue realizada tras la difusión de un video en el que el diputado pide hasta 20% del total del adeudo de su municipio o de las observaciones hechas en las auditorías.

—¿Y ellos lo arreglan?— pregunta el alcalde en el video.

PRD PIDE A AMLO QUE RECAPACITE

Alejandra Barrales, lideresa del PRD, y Dolores Padierna, jefa de la bancada en el Senado, insisten en la necesidad de aliarse con Morena para 2018.

PRIMERA | PÁGINA 4

—Todo. Haz de cuenta que te dan un premio del mejor alcalde del mundo—contesta el legislador.

Flores aseguró que el video está editado, sacado de contexto. El PAN exigió a su legislador dejar el cargo y aclarar el caso.

PRIMERA | PÁGINA 6

DINERO AVANCE DEL PESO REDUCE LA DEUDA

La apreciación del peso benefició a México, dejando la deuda externa en tres billones 554 mil millones de pesos, casi 200 mil millones menos de lo registrado a finales de 2016, de acuerdo con datos de Hacienda.

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfias	4
Jorge Fernández Menéndez	8
Leo Zuckermann	9
Federico Reyes Heróles	10
Yuriria Sierra	12



GLOBAL DENUNCIAN A TRUMP

Dos fiscales generales demandaron al Presidente de Estados Unidos por posible conflicto de interés al mantener la propiedad de sus negocios.

VENEZUELA SE PRENDE

En Caracas, embozados incendiaron y saquearon un edificio del Tribunal Supremo de Justicia, luego de que éste falló contra la oposición.

PÁGINA 5